



Die Referenten mit dem Raiffeisen-Team und Ernst Kahr als Obmann des Vereins zur Förderung von Energieeffizienz.

JS

Info-Veranstaltung über Energieeffizienz

Der Verein zur Förderung von Energieeffizienz lud jüngst gemeinsam mit der Stadtgemeinde Deutschlandsberg in den Sitzungssaal der Raiffeisenbank Deutschlandsberg zu einer Energie-Infoveranstaltung. Das der Saal bis auf den letzten Platz gefüllt war, zeigt auch von großem Interesse der

Bevölkerung, einerseits von fossilen Energieträger wegzukommen, andererseits die Energiekosten zu senken. Wie das geht und was es heute angesichts neuer Techniken auf dem Markt gibt, das zeigten hochkarätige Fachleute, anhand gut aufbereiteter Themen auf.